



**Sitzungsprotokoll vom 01.06.2016**

**StuRa-Mitglieder:** Joel Böversen, Pascal Bullan, Anna Freitag, Lars Friedrich, Konrad Hofmann, Joscha Kastenhuber, Fabian Kiefner, Anne Meng, Olumide Ogunye, Pierré Sfeudules, Dominik Stöckli, Felix Weggel, Boris Witt

**Entschuldigt:** Alexa Grünberger, Deborah Meinig

**Gäste:** Prof. Dr. Andreas Feldtkeller, Miriam Keller, Imke Fröhlich, Rosalie Trautmann

**Sitzungsleitung:** Dominik Stöckli

**Protokollant:** Boris Witt

**Tagesordnung:**

TOP 1: Andacht

TOP 2: Begrüßung

TOP 3: Formalia

TOP 4: Gäste

TOP 5: Finanzen

TOP 6: Lange Nacht der Wissenschaften

TOP 7: Kandidaturen Fakultätsratswahl

TOP 8: StuRa-Mittelbau-Treffen

TOP 9: Berichte

TOP 10: Sonstiges

## **Studierendenrat der Theologischen Fakultät**

### **TOP 1: Andacht:**

Anna Freitag hält eine Andacht.

### **TOP 2: Begrüßung:**

Dominik Stöckli begrüßt die Mitglieder des Studierendenrates.

### **TOP 3: Formalia:**

Der StuRa ist beschlussfähig. Dominik Stöckli übernimmt die Sitzungsleitung, Boris Witt protokolliert die Sitzung, Lars Friedrich dokumentiert die Arbeitsaufträge. Die Tagesordnung wird von Dominik Stöckli verlesen und von den StuRa-Mitgliedern angenommen.

### **TOP 4: Gäste:**

Professor Feldtkeller ist zu Gast als Vertreter des RMÖ-Lehrstuhls und als Vertrauensdozent für ausländische Studierende. Zentrales Anliegen ist das Nachdenken über das Ergreifen von Maßnahmen zur Rassismus-Prävention an der Theologischen Fakultät. Alle ausländischen Gäste sollen sich an unserer Fakultät sicher und willkommen fühlen können. Es wird noch einmal über die Probleme im letzten Semester im Zusammenhang mit den Lehrveranstaltungen von Frau Zeb diskutiert. Aus den Vorfällen sollen Lehren für die Zukunft gezogen werden.

Zum weiteren Verfahren: Es soll eine Arbeitsgruppe gebildet werden, die zusammen mit Professor Feldtkeller zum Thema Rassismus arbeiten wird. Als studentische Vertreter werden sich die folgenden beteiligen: Imke Fröhlich, Joscha Kastenhuber, Olumide Ogunye und Anne Meng. Langfristiges Ziel der Arbeitsgruppe ist die Vorbereitung eines Fakultätsratsbeschlusses zum Thema Rassismus.

Der StuRa beschließt nach längerer Diskussion das Statement zum Thema Rassismus an der Fakultät zurückzuziehen und es nicht mehr online zugänglich zu machen. Für diesen Schritt sind 10 StuRa-Mitglieder, 3 enthalten sich.

### **TOP 5: Finanzen**

Für die letzte Party muss noch ein Kostenpunkt behandelt werden. Für den zweiten DJ werden 75 Euro inklusive KSA nachbeschlossen. 11 StuRa-Mitglieder sind dafür, 2 enthalten sich.

### **TOP 6: Lange Nacht der Wissenschaften**

Die Planung für die lange Nacht der Wissenschaften kommt gut voran. Beim Getränke-Verkauf durch das Burgcafé-Team werden noch Personen gesucht, die eine Schicht an der Bar übernehmen.

## **Studierendenrat der Theologischen Fakultät**

### **TOP 7: Kandidaturen Fakultätsratswahl**

Am 13. Juli 2016 soll den studentischen Kandidaten für die Wahl des Fakultätsrats die Möglichkeit gegeben werden, sich im Rahmen einer Podiumsdiskussion vorzustellen. Mit dieser Vorstellung soll eine Vollversammlung verbunden werden, deren Hauptthema eine Satzungsänderung sein wird. Für die Wahl der studentischen Vertreter im Fakultätsrat ist noch die Nachmeldung von Kandidaten möglich. Allen Kandidaten soll die Möglichkeit zur Wahlwerbung, vor allem über Plakate, gegeben werden.

### **TOP 8: StuRa-Mittelbau-Treffen**

Das StuRa-Mittelbau-Treffen findet am 15. Juni 2016 zur regulären Sitzungszeit des Sturas statt.

### **TOP 9: Berichte**

Pierré Sfeudules berichtet von einem Gespräch mit der Verwaltungsleiterin Frau Bouvain. Verschiedene Themen wurden besprochen. Es ging vor allem um die Privat-Nutzung von Räumlichkeiten an der Fakultät durch Studierende und die Zugangszeiträume durch Schlüsselkarten. Das Moderationsteam des Sturas ist jetzt dauerhaft Ansprechpartner für die Verwaltungsleiterin.

Pierré Sfeudules und Felix Weggel berichten von der letzten FRIV. Die Rassismus-Thematik wurde auch dort angesprochen. Die nächste FRIV tagt bei uns an der theologischen Fakultät.

### **TOP 10: Sonstiges:**

Es gibt kleinere Probleme bezüglich der Arbeitsweise des Büroteams. E-Mails an [info@stura-berlin.de](mailto:info@stura-berlin.de) sollen in Zukunft schneller weitergeleitet werden.

**Sitzungsleitung**

**Protokollant\_in**

**Die Sitzung wird um 14:03 Uhr geschlossen.**